

EDITORIAL

Lors des élections municipales de mars, toute la population s'est mobilisée pour élire le nouveau conseil municipal. Vous avez apporté vos suffrages à l'équipe renouvelée que j'ai le plaisir de mener. C'est donc dans la confiance que s'inscrit ce nouveau mandat. Au nom du Conseil Municipal, je vous en remercie.

Ce dernier s'est mis au travail immédiatement, a organisé son fonctionnement afin de répondre au mieux aux questions que vous vous posez et réfléchir aux nouvelles actions à mener.

Afin d'y parvenir, le Conseil Municipal saura s'attacher aussi les compétences des personnes qui souhaiteraient apporter leur pierre à l'édifice.

Le 25 mai prochain, nous allons devoir nous exprimer à nouveau et élire nos représentants à la commission européenne. Depuis 64 années, l'Europe se construit : la Communauté économique du Charbon et de l'acier (énergie), le Marché Commun (libres échanges économiques), la Politique Agricole Commune (PAC), la monnaie unique (euro) etc. Toutes ces réalisations ont permis de traverser la seconde partie du XXème siècle et le début du XXIème, et surtout permis aux peuples de voyager, se connaître, se respecter, se parler, se comprendre ...

Le contre exemple fourni ces derniers temps en Ukraine où par la force, l'union se réalise avec toutes les conséquences futures sur ces territoires.

Alors, ne nous replions pas sur nous-même et conservons l'esprit qui anima nos aînés après le grand désastre que furent la seconde guerre mondiale et tous les conflits du XXème siècle. .

Que la Commune vive et vive l'Europe.

Pierre Fesquet.